

**Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia**  
**Financiado por la Unión Europea - Next GenerationEU**

## **OROPESA DEL MAR INSTALARÁ POSTAS Y TORRES DE VIGILANCIA EN LAS PLAYAS DEL MUNICIPIO Y RENOVARÁ EL ALUMBRADO PÚBLICO EN LOS SECTORES DE LA ZONA DE LAS PLAYAS DE MORRO DE GOS Y LA CONCHA**

- El Plan de Sostenibilidad Turística en Destino, incluido en la convocatoria extraordinaria 2021 del Plan Territorial de Sostenibilidad Turística de la Comunidad Valenciana, contempla la renovación de alumbrado público en los sectores de la zona de las playas de Morro de Gos y La Concha de Oropesa del Mar, así como también, la las obras de suministro, instalación y puesta en servicio de postas y torres de vigilancia en las playas de Oropesa del Mar.
  
- El Plan de Sostenibilidad Turística en Destino Oropesa del Mar está financiado por la Unión Europea - Next GenerationEU.

Oropesa del Mar, 15 de octubre de 2024.- El Ayuntamiento está licitando el servicio de la redacción del proyecto de ejecución de las obras para el suministro, instalación y puesta en servicio de postas y torres de vigilancia en las playas de Oropesa del Mar, por un importe de 36.099,17€. Además, también el servicio de la redacción del proyecto para la renovación del alumbrado público en los sectores de la zona de las playas de Morro de Gos y La Concha de Oropesa del Mar, por un importe de 19.987,60€.

En el contexto actual, la eficiencia energética se ha convertido en una prioridad para las ciudades, que buscan reducir su consumo de recursos y minimizar su impacto ambiental. La modernización de infraestructuras, como el alumbrado público, es un paso clave para avanzar hacia un modelo más sostenible. En este sentido, la renovación de los sistemas de iluminación permite no solo optimizar el uso de la energía, sino también reducir las emisiones de gases de efecto invernadero, contribuyendo al bienestar de la población y al cuidado del medio ambiente.

Por este motivo, el Ayuntamiento de Oropesa del Mar pretende reafirmar su compromiso con la eficiencia energética y la sostenibilidad, por medio de la renovación del alumbrado público. La modernización del alumbrado no solo optimizará los recursos energéticos del municipio, sino que también favorecerá un entorno urbano más respetuoso con el medio ambiente y una mejor calidad de vida para sus ciudadanos.

El Ayuntamiento de Oropesa del Mar ha iniciado un proyecto de renovación del alumbrado público en las playas de Morro de Gos y La Concha. Este proyecto tiene como objetivo mejorar la eficiencia energética y reducir el impacto ambiental, mediante la sustitución de las luminarias existentes por tecnología LED de menor potencia y mayor rendimiento, así como la instalación de equipos electrónicos regulables de última generación.

La actuación incluye la elaboración del proyecto técnico y la dirección facultativa, junto con la coordinación de la seguridad y salud de las obras, asegurando su correcta ejecución conforme a la normativa vigente. Esta renovación integral permitirá una reducción significativa del consumo

eléctrico y de las emisiones de gases de efecto invernadero, contribuyendo así a los objetivos de sostenibilidad del municipio.

Los objetivos específicos de la elaboración del proyecto técnico y la dirección facultativa y coordinación de la seguridad y salud de las obras de renovación de alumbrado público en los sectores de la zona de las playas de Morro de Gos y La Concha de Oropesa del Mar son: instalar una iluminación eficiente, conseguir ahorrar en el consumo de energía eléctrica además de reducir las emisiones de gases de efecto invernadero, mitigando el cambio climático.

Por otro lado, puesto que Oropesa del Mar cuenta con distintas playas, es muy importante es muy importante asegurar que estas áreas ofrezcan un entorno seguro y bien controlado para los usuarios. La seguridad en las playas es un aspecto fundamental para garantizar una experiencia tranquila y confiable a los usuarios, especialmente en destinos turísticos como Oropesa del Mar, donde las playas representan uno de los principales atractivos. La capacidad de respuesta ante emergencias y la prevención de incidentes son esenciales para asegurar la protección de los visitantes. En este sentido, contar con infraestructura adecuada para los servicios de salvamento y asistencia sanitaria es imprescindible para mantener un entorno seguro y bien controlado.

Con el objetivo de mejorar la seguridad en sus playas, el Ayuntamiento de Oropesa del Mar ha decidido llevar a cabo la elaboración de un proyecto técnico que incluirá la dirección facultativa y la coordinación de la seguridad y salud para la instalación de 5 postas de salvamento y 5 torres fijas de vigilancia. Las postas estarán formadas por cabinas cúbicas con plataformas frontales, barandillas, rampas y escaleras, diseñadas para ser desmontables y fácilmente transportables. Asimismo, las torres de vigilancia estarán equipadas con plataformas elevadas y habitáculos en la parte superior, para permitir una mayor visibilidad y control por parte del personal de salvamento.

Actualmente, las playas de Oropesa del Mar no disponen de estas instalaciones, lo que hace urgente su implementación para mejorar los servicios de prevención y asistencia. Con esta actuación, el Ayuntamiento busca no solo aumentar la seguridad en sus playas, sino también reforzar la confianza de los visitantes, consolidando a Oropesa del Mar como un destino turístico seguro y bien preparado para garantizar la protección de sus usuarios.

Los objetivos específicos de la elaboración del proyecto técnico y la dirección facultativa y coordinación de la seguridad y salud de las obras de suministro, instalación y puesta en servicio de postas y torres de vigilancia en las playas de Oropesa del Mar son: realizar las labores de vigilancia y prevención de forma estática elevada desde las torres de vigilancia y poder prestar una mejor asistencia técnica, así como, dotar a las playas de infraestructuras y equipamientos de calidad.

Ambas iniciativas se inscriben dentro del Plan de Sostenibilidad Turística de Oropesa del Mar, el cual forma parte del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, financiado por los fondos europeos Next Generation EU. Esta financiación facilitará la elaboración del proyecto técnico y la dirección facultativa y coordinación de la seguridad y salud de las obras de renovación de alumbrado público en los sectores de la zona de las playas de Morro de Gos y La Concha de Oropesa del Mar, así como también facilitará la elaboración del proyecto técnico y la dirección facultativa y coordinación de la seguridad y salud de las obras de suministro, instalación y puesta en servicio de postas y torres de vigilancia en las playas de Oropesa del Mar.

El Ayuntamiento de Oropesa del Mar invita a participar a empresas consultoras especializadas en la elaboración del proyecto técnico y la dirección facultativa y coordinación de la seguridad y salud de las obras de renovación de alumbrado público en los sectores de la zona de las playas

de Morro de Gos y La Concha. El equipo mínimo a proponer por las empresas licitadoras tendrá que estar compuesto por un/a director/a de obra con titulación académica y profesional habilitante de arquitecto, arquitecto técnico, ingeniero o ingeniero técnico, y con al menos 10 años de experiencia en la dirección de proyectos. Y tendrá que haber un/q coordinador/a en materia de seguridad y salud con titulación académica y profesional habilitante de arquitecto, arquitecto técnico, ingeniero o ingeniero técnico, con al menos 5 años de experiencia en coordinación en materia de seguridad y salud.

Y también, para la elaboración del proyecto técnico y la dirección facultativa y coordinación de la seguridad y salud de las obras de suministro, instalación y puesta en servicio de postas y torres de vigilancia en las playas, el Ayuntamiento está buscando empresas consultoras cuyo equipo esté formado como mínimo por: un/a director/a de obra que posea la titulación académica y profesional habilitante de arquitecto, arquitecto técnico, ingeniero o ingeniero técnico, y con al menos 10 años de experiencia en la dirección de proyectos; un/a proyectista, que posea la titulación académica y profesional habilitante de arquitecto, arquitecto técnico, ingeniero o ingeniero técnico, y que tenga una experiencia de al menos 7 años; un/a coordinador/a en materia de seguridad y salud, que deberá poseer la titulación de arquitecto, arquitecto técnico, ingeniero o ingeniero técnico, así como poseer una experiencia de al menos 5 años.

Las condiciones de la licitación y los requisitos específicos están disponibles en la Plataforma de Contratación del Estado del Ayuntamiento de Oropesa del Mar. Las propuestas deberán presentarse cumpliendo con todos los criterios estipulados en el pliego de condiciones. El plazo de presentación de ofertas finaliza, en el caso del proyecto de la “Elaboración del proyecto técnico y la dirección facultativa y coordinación de la seguridad y salud de las obras de renovación de alumbrado público en los sectores de la zona de las playas de Morro de Gos y La Concha” el próximo **18 de octubre de 2024 a las 23:59 horas**. Y en el caso del proyecto de la “Elaboración del proyecto técnico y la dirección facultativa y coordinación de la seguridad y salud de las obras de suministro, instalación y puesta en servicio de postas y torres de vigilancia en las playas de Oropesa del Mar”, el próximo **25 de octubre de 2024 a las 23:59 horas**.

[www.oropesadelmar.es](http://www.oropesadelmar.es)

[www.oropesadelmarturismo.com](http://www.oropesadelmarturismo.com)

Para más información:  
Ayuntamiento de Oropesa del Mar  
Contacto: Departamento de Contratación  
Tel.: 964 310 100 (ext. 1423)